

Alejandro Acosta Castillo
Director de Administración y Finanzas

Caso referente a:	Instalación de cableado para voz y datos en el Centro Metropolitano del Adulto Mayor
Solicitud:	Visto bueno para adjudicación directa de contrato
Justificación:	<p>Se solicita visto bueno para agilizar en lo posible la instalación del cableado antes mencionada, debido a los siguientes puntos:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. La conclusión del proyecto de renovación del Centro Metropolitano del Adulto Mayor, se ha prolongado de manera excesiva, habiendo sido programado para 4 meses, y a la fecha se tienen casi 10 meses en proceso, todo esto genera gran descontento en los usuarios de CEMAM principalmente, quienes manifiestan por todos los medios la necesidad de contar con los servicios y actividades de CEMAM. El personal del Departamento de Sistemas y Modelos de Atención, de DIF Zapopan trabajó de manera conjunta, con el Área de Proyectos de la Dirección de Obras Públicas, desde el mes de noviembre de 2022 para el proyecto del sistema de voz y datos, sin embargo fue hasta fines de abril del año en curso, cuando pudieron realizar el levantamiento de las especificaciones, a fin de elaborar la requisición de compra respectiva en el mes de mayo, considerando el tiempo requerido para desarrollar el estudio de mercado. La requisición de compra, se ingresó a principio del mes de junio del año en curso, por lo cual se tiene poco tiempo para poder llevar a cabo el proceso de licitación. 2. El personal con asignación a CEMAM, se encuentra en 5 diferentes sedes, los cuales ya están cansados y desgastados física y emocionalmente, debido a los itinerarios que cubren todos los días especialmente el grupo que asiste a las habilitecas y a clubes, así como el equipo de atención a casos que sufren de hacinamiento. Todo esto agravado por las altas temperaturas en las últimas semanas. 3. El internet y los teléfonos, son instrumentos indispensables para poder brindar los servicios de inscripción, atención de salud y cobro de cuotas, entre otras, así como para realizar las actividades administrativas del personal en CEMAM, sin lo cual no podrían retornar el equipo de trabajo, previo a la reapertura de CEMAM. 4. Finalmente, el vencimiento del contrato de renta de bodegas, donde se resguarda gran parte del mobiliario de CEMAM, concluye el 14 de julio y su plazo de duración es bimestral, por lo cual se tendría que renovar por al menos un periodo más, implicando mayor gasto para este sistema.
Estado del caso:	Se estima urgente la instalación del cableado para voz y datos por motivos operativos, administrativos y de imagen social.

Atentamente
Zapopan Jalisco, 15 de junio de 2023


Guillermo Loza Garcilita
Director de Servicios


c.c.p. Karla Guillermina Segura Juárez.- Directora General
Armando Villalobos González.- Contralor
Ramsés de Jesus Asencio Ríos.- Director de Planeación
María Guadalupe Díaz González.- Jefa de Departamento del Centro Metropolitano del Adulto Mayor
Archivo